

# nachschau

DAFG

Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft (1)



Die Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft DAFG e.V. hat am 15.6.2010 in den Räumen des DIW einen interessanten und hochaktuellen Vortrag stattfinden lassen:

Klaus Töpfer hat über die DESERTEC Initiative gesprochen. Besonders interessant war zu erfahren, dass es bei dem Wüstenstrom Projekt hauptsächlich auch um die afrikanischen Länder geht. Es soll zuerst Energie für die Nordafrikanischen Länder bereitgestellt werden, um eine Energieversorgung und Zugang zu sauberem Trinkwasser zu sichern, und somit Wohlstand in diesen Ländern zu erhöhen. Wer könnte nicht besser über die Besorgnisse in Afrika sprechen als der langjährige UNEP Exekutivdirektor des Umweltprogramms der vereinten Nationen. Das DERSETEC Projekt kann von Klaus Töpfer nur profitieren. Ein viel versprechender Anfang ist gemacht, nun treten hoffentlich die Nordafrikanischen Länder diesem Projekt bei. An diesem Abend waren einige Botschafter vertreten, ein sehr guter Anfang ist gemacht.

# nachschau

DAFG

Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft (2)



# nachschau

DAFG

Deutsch-Arabische Freundschaftsgesellschaft (3)

